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国  際  会  長 主  題「VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP 」  

価値観、エクステンション、リーダーシップ 

アジア太平洋地域主題「変化をもたらそう」Make a difference 

西 日 本 区 理 事 主 題「“Let’s do it now !”」 “2022 に向け誇りを持って All is Well.” 

中  部  部  長 主  題「知らせよう ワイズの奉仕活動を」 

ク ラ ブ 会 長 主 題「コロナ渦の中・新しい YMCA サポート模索し実行」 

                                   2020年 7月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞―――――――――――   
 

神を愛する者たち、つまり、御計画に従って召された者たちには、万事が益となるように共

に働くということを、わたしたちは知っています。          ローマの信徒への手紙８章２８節       

 

クラブホームページ http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2020-2021.pdf   

 
                  
   
 

＠２０２０年度一泊例会  (担当・坂口) 

と  き：７月４日(土)～５日(日) 

        ４日 １５:００現地集合 

ところ: 日本 YMCA 同盟 東山荘 

静岡県御殿場市東山１０５２ 

      0550-83-1133 

費用：1人 1泊 2食付きで約 10,000 円 

（お子様は相談） 

・ふじさんぽ（お弁当付き）2,815 円 

 

＠２０２０年度日和田学童キャンプ支援 

と  き：     (担当 吉田・荒川) 

1 期・7 月 26 日（日）～31 日（金） 

2 期・8 月 2日（日）～ 7日（金） 

ところ: YMCA 日和田高原キャンプ場 

 

＠日本語学院留学生支援 (担当 吉田) 

  下記支援品を随時応募します 

  １ マスク 材質・サイズ問わず 

  ２ 体温計 仕様・タイプ問わず 

３ 消毒用スプレー・希釈用  

エタノール製剤(35%以上含有品)、 

界面活性剤成分含有製品、 

次亜塩素酸水(80ppm以上品) 

４  除菌用ウエットティッシュ 

５  使い捨て手袋(食品衛生法適合品) 

   ６ その他、留学生へ支援となるもの 

  ７ インスタント麺、缶詰、乾燥品等 

    日持ちする食品類 

⚫ 南山ＹＭＣＡ遠藤連絡主事へ 

持参してください

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う 

６  

月 

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（月）   

在  席  者 14 名 第  1  例  会  12 名  当   月 ・ 切   手  - ニコ BOX ノート  - 

例会出席者 12 名 第  2  例  会  名 当   月 ・ 現   金  - 感 謝 ファンド  - 

当月出席率 85.7% そ の 他   名 累              計  - 累          計  - 

2020年 7月例会 他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2020-2021.pdf
https://www.google.com/search?q=ymca%E6%9D%B1%E5%B1%B1%E8%8D%98&rlz=1C1JZAP_jaJP862JP862&oq=YMCA&aqs=chrome.1.69i57j35i39l2j0l5.5177j0j7&sourceid=chrome&ie=UTF-8


 

   第２回オンライン例会議事録       
 

 
 

日  時：6月 18日（木）20:00～21:30   

出席者：青木 荒川 遠藤 坂口 信田 高田 

    服部 早川 坂野 松原 三井 吉田  

欠席者：下村 阿部 

2019-2020 会長 吉田一誠 

報告、協議 

1-1 ワイズ関係の動き報告 吉田一誠 

 ＊西日本区理事引継ぎ式が 6月 13日 13時半かオ 

ンラインで開催されました。 

 ＊京都キャピタルクラブ岡本尚男ワイズが 5月

30 日にお亡くなりになられました。 

  クラブとして弔電を送りました。（6010 円） 

 ＊コロナ募金！？ 西日本区から会費の減免等、 

新コロナで疲弊したクラブを支援するための 

コロナ募金をという提案が出ているようである

が、現状では詳細の内容が不明なのでクラブと

しての対応は決定できないことを確認。 

1-2 ロシア IBC 状況報告 松原行謙 

 ＊西日本区理事引継ぎ式で締結式が行われた報告

があった。  

 ＊締結記念品はまだ未定で検討中。 

1-3 全国 YMCA、名古屋 YMCA 報告  遠藤恵美子 

 ・日和田オープニングワークの案内   

7 月 11日、12日で開催 

 ・学童キャンプの日程について  

第一期 7月 26 日〜31日 

第二期 8月 2日～ 7日で決定 

 ＊募集人員各期とも 20名 全額支援 10名、 

半額支援 7名、支援なし 3名 

 ・学童キャンプ募金のお願い 

  目標 150万円 各方面に呼びかけを依頼。 

1-4 7 月 1泊例会  

予定スケジュールの再確認をした。 

 ＊2019年総括 7月ブリテンで 吉田一誠 

 ＊2019年決算、2020年予算 一般会計、特別会

計報告 服部 

1-5 日本語学院支援について 

  日本語学院から支援要請のあった 

1)マスク（500枚） 

2)非接触型体温計  

3）除菌用ウエットティッシュ 

4）消毒スプレーを購入、贈呈したとの報告が 

あった。 高田さんから次亜塩素水の継続的

無償供給の申し出があった。感謝！  

 ＊今後ともに日本語学院の留学生の支援を定期的

に継続して行くことを確認。 

7月はインスタント麺、あるいは食品などの詰

め合わせ（必要数 50セット）等食糧支援を行

うことで引き続き検討していくことを確認。 

担当吉田一誠 
 

 

     新 年 度 の 抱 負           

  

会長主題  

「コロナ渦の中 

・新しいＹＭＣＡサポート模索し実行」 
 

2020-2021 会長 坂口功祐 

新コロナ流行の中先行きも見えなく不安な中グラ

ンパスの全員で活動を進めていくにはどのようにす

れば良いかを考えている毎日です。また、この状況

は変化して数年は我々の生活に影響してくと考えら

れます。しかしながら将来を担う若者たちの為にも

ＹＭＣＡ活動は不可欠な存在になると信じており、

我々グランパスワイズメンズクラブもＹＭＣＡサポ

ートクラブとして新たな活動を行っていかないとな

らないと考えております。幸いに新たなリモート例

会で簡単に全員参加なミーティングも行えるように

なっております。会費においても実質活動に制限が

でき余剰も出来できると思います。その余剰を皆さ

んで検討してＹＭＣＡ活動にサポートできれば幸い

と考えております。 

とにかく今年はコロナ元年、先行きの見えない状

況ですが永続的にワイズ活動ができるようにこの一

年皆さんと模索して次期に綱かる活動ができれば幸

いです。とは言いましたが具体的には昨年行ったＹ

ＭＣＡ日本語学校や学童キャンプ支援等と、早川中

部部長の中部大会のサポートを行っていきたいと考

えます。今期一年皆さんの協力で頑張って活動を行

いきますので、よろしくお願いします。 
 

 

  ２０１９－２０２０年度を振り返って  
 

名古屋グランパスワイズメンズクラブ 

2019-2020 会長 吉田一誠 

思えば 2年ほど前に次期会長をという話が合った

とき、そろそろ潮時なのでワイズをやめようと正直

思いましたが、クラブの現実を考えると、もし断る

と次を選ぶのに余分なエネルギーをみんなが費やす

ことになるだろうなとも感じました。それにもまし

て、今までワイズにかかわることができてこそのＹ

ＭＣＡでありそのおかげで得たグランパスクラブラ

イフであったことを考えるとやっぱり潮時というこ

とでワイズをやめるという結論は出せず会長を引き

受けたのが正直なところです。会長らしくとりあえ



 
ず、会長標語 ’みつかる、つながる、よくなって

いく、’新しいポジティブネットの輪を創る’多文

化共生社会の実現に向けて！ を掲げ、名古屋ＹＭ

ＣＡ日本語学院のサポートを重点実施テーマとし、

まずは日本語学院生徒やチューターの人たちも参加

できるような交流の場を創るということで、昨年 6

月から例会場を浅間町にある名古屋 YMCA日本語学

院の会館に移しＹＭＣＡの協力もありよいスタート

ができました。 

昨年 10 月には大須のネパールレストランで、11

月には今池のベトナムレストランで留学生を交えて

現地の料理を楽しみながらそれぞれの国のお話を聞

くという今までにない楽しい会を持つことができま

した。さらにはことしの 2月には’日本のお正月料

理を食べよう！’ということで、調理施設付きの施

設を借り、みんなで日本料理やそれぞれの国の料理

を一緒に作り、食べるという楽しい会をすることが

できました。いずれの会も大変盛況で今までにはな

い交流ができ、まさに新しいポジティブネットの輪

ができる実感が持てたように思います。 

ところがせっかく盛り上がったところで、ご承知

のように’新コロナ対応’のために自粛生活が始ま

り日頃の活動の継続が困難な状況になりました。6

月になって新コロナ対応の状況には一つの区切りが

来たように思います。しかしながらポスト新コロナ

時代は今までにはない経済、社会状況の中、新しい

ライフスタイルを構築していくことが必要なようで

す。そもそもＹＭＣＡは産業革命という人類が経験

したことのない歴史的な社会変動の中で起きた社会

的な矛盾、困難をどうしたらいいか？という若者の

力とそれを支える大人たちがいて始まった運動で

す。   

その意味では、事業体とＮＰＯのはざまの葛藤を

している YMCAの使命を再確認して、新しい社会に

必要な事業を他に先駆け提案をしていくべき時かと

思います。ＹＭＣＡのみならずそれを支援するワイ

ズ運動も大きく変革するチャンスです。 次期会長

の坂口兄は人とは違う人生を歩まれてきたというこ

とは誰しもが知るところです。この坂口新会長のも

とにＹＭＣＡを支援する「新しいポジティブネット

の輪を創る」ことができればと想っています。  

大変な時こそみんな元気で！Ｇｏ＊２！   
 

                                                                   

  ＩＢＣトライアングル締結報告     

 

2019-2020 中部国際交流主査 

松原 行謙 

ＩＢＣ締結の準備が皆さんのお蔭ですべて整い、

6月 13 日の第 23回西日本区引継ぎ式（ZOOM 形式） 

にて披露されました。それらの内容についてはロシ

アの St.ペテルブルク・Smanaクラブとモスクワの 

Friendsクラブに以下のようにメールし、Smenaか

ら返信をもらいました。 

皆さんお元気ですか？いつも大変お世話になって

おります。とても素晴らしい報告を会長さまとクラ

ブメンバーさまに伝えることができ幸せでいっぱい

です。第 23 回西日本区 ZOOM 会議が 6月 13日に開

催されました。ＩＢＣトライアングルの締結がパワ

ーポイントで紹介され全ての参加者の祝福を受けま

した。これもひとえにロシアワイズと日本ワイズの

素晴らしい協力があったからです。皆様の協力の

下、わたし達はこのように素晴らしい締結ができま

した。大変ありがとうございます。証明書・取決め

事項・パワーポイントを送ります。 

長いお付き合いの程よろしくお願いいたします。

皆さんがますます健康であられますように!!‼ 

行謙・好伽・グランパスクラブメンバーより愛をこ

めて 

 

Dear Gyoken 

What to say? We are really 

happy!!!!!!!  Thank you and your club 

members for your efforts to make a brother 

club with us ! 

Send best wishes to all of them !  Let's 

keep in touch ! 

Marina (Y's Men International. Area 

Europe) 
 

今後いかようなお付き合いをするかメンバーと考え

たいと思います。 

 

「第 23 回理事引継ぎ式にて報告された資料」 

 
(国際・交流事業主任 前田香代子氏による 

締結書認証サイン) 

 



 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 Y サ・ユース事業主任の任期を終えて  
 

荒川恭次 

年度の後半、2020 年 2月頃からは新型コロナの影

響で各地域 YMCA・各部・各クラブのプログラムが中

止に追いやられ、西日本区大会までもが中止とな

り、事業主任の任務も何か中途半端な結果となりま

した。通常ならば西日本区大会の壇上で次期事業主

任にバッチを渡してパッと散るところですが、それ

もできずモヤモヤとしています。しかしこの年齢で

重要な任務を引き受け、西日本区のワイズの皆さん

と深く交流ができ、充実した時間を過ごせたことは

間違いありません。またこの経験は何事にも代えが

たく私の残り少ない人生に幅を持たせてくれたと思

います。これら幅広い活動できたことは健康であっ

たことが大前提ですが、経費的にはグランパスクラ

ブのバックアップあってこそでした。クラブメンバ

ーの皆様には大変感謝致します。 

 

 
 

人生の終盤で多忙極まりない予定外の出来事でした

がまだできるとの自信とモチベーションアップが図れ

ました。ワイズの役割としては、中部書記・将来構想

特別委員会書記・Ｙサ・ユース事業委員会委員・新型

コロナ対策委員会委員・YMCA 各委員会委員とまだ続

きます。皆さんもっともっとワイズ活動に頭突っ込ん

で、自分の時間増やして楽しみませんか。 
 

 

 『新型コロナ基金の設立』について       
 

西日本区理事 戸所岩雄 

今期はじめより各部各クラブにて多くのメンバに

お会いさせて頂きました。多くの会議や事業・ 交

流の場を訪ねる度にワイズ運動の奥深さとワイズメ

ンの皆様の心の暖かさに感慨を覚えました。 

活発に活動しているクラブや人々も決して評され

ることを期待している訳でなく心からその意義 を

信じ他者を思う気持ちに純粋に取り組んでおられる

又、一見地味に見える活動に従事しておられる方々

も真摯に奉仕の心を大切にされ永年にわたり継続さ

れていること等多くの真実に出会え たことは幸せ

でした。 これらの運動を新型コロナ (covid-19) 

の惨禍で絶やすことがあってはならない。又、縁あ

ってワイズ運動に関わって来て頂いたメンバーがワ

イズを離れざるを得ない状況に陥ることを何とか阻

止するためにみんなの心を合わせましょう。 

その為の基金を作ることにしました。ワイズメン

がワイズ活動とワイズメンを支援し維持する為の基

金です。 今回の事態はメンバー一人○○円程度と

遍く献金を依頼が出来る状況ではありません（メン

バーの多くが被災の当事者である）が、よろしくお

願いいたします。ワイズメンの中にはそう大きなダ



 
メージの無い方もおられるかと思います。 ワイズ

を思う気持ちを再配分する仕組みとして寄付して頂

きたいと思います。 『新型コロナ基金の設立』に

ついて 今回の惨禍はワイズ存亡の危機であるとの

ワイズメンの思いに託して 

1）次期前期の西日本区費(7500円／人)を免除する  

2）コロナ基金を創設し疲弊したクラブ・メンバー

に支援の手を差し伸べる  目標 2000万円  

  期限 2020 年７月 31日( 緊急を要しますので  

新型コロナ基金  

振込先 ゆうちょ銀行 

ワイズメンズクラブ 西日本区事務所（ワイズ

メンズクラブニシニホンクジムショ） 

ゆうちょ銀行から送金される場合  

注意点 例：「C 個人名 ナガハマ」  

●クラブ名で送金される場合：クラブ名の頭に

「CC」を必ず記載してください  

例：「CC ヒコネシャトー」 記号：14190  

番号：４６３８６６９１  

ゆうちょ銀行以外の金融機関から送金される場合 

【店名】四一八（読み ヨンイチハチ）  

【店番】418 普通預金 【口座番号】 4638669 
(理事通信 6月号より抜粋・転記) 

 

 

    Ｙ Ｍ Ｃ Ａ た よ り      
 

いよいよ 7月となります。ＹＭＣＡでは今年も学

童キャンプを実施することとなり、様々な準備を進

めております。申込みが始まりましたが、やはり全

額補助を希望される方が多いです。そして、以前参

加したことがある子どもが、また参加したい！と申

込みをいただくことが今年も多くありました。キャ

ンプ期間中のみなさんのお働きの力で、子どもたち

もおいしいごはんをいっぱい食べ、心が安心できる

居場所となってくれたと感じております。 

さらに嬉しかったことは、ボランティアの募集を

かけていただいたすぐに、多くの方から返事があっ

たことです。ずっと気にかけていただき、また、実

施となるとすぐに動いてくれるみなさんのフットワ

ークの軽さや協力いただく体制に本当に感謝してお

ります。今年の夏もいつも通りに、おいしいごはん

をいっぱい食べ、たくさん遊べる、安心できる居場

所をキャンプで作っていきたいと思います！ 

 

名古屋グランパスクラブ 

担当主事 遠藤美恵子 
 

 

   休 会 中 の 報 告        

                                  

青木 哲史 

１年位休会の予定が３年近くもご無沙汰してしま

いました。その間に八事日赤で不整脈のカテーテル

アブレーションと安間眼科で黄班円孔/白内障の二

つの手術をしました。それまでは入院の経験も無か

ったのですが、流石に齢を感じました。 

昨年 8月には昔駐在していたシカゴへ家族旅行

しました。ウイスコンシン州へも行きましたが、シ

ェボーガン市の YMCA の前に、新しいＹＭＣＡのロ

ゴの大きな旗がミシガン湖を背景にたなびいていて

感動しました。この 4月からは新たな二か所でまた

働き始めました。以前とは異なる業界で、日々新鮮

に過ごしています。再就職前にアジア旅行もしたか

ったのですが、コロナ禍で延期です。休会中もブリ

テンを通じて活動は把握していました。まだフル参

加とはいきませんが、７月４日の一泊例会は参加さ

せて頂きます。以上、休会中の報告でした。 

 

   東 西 日 本 区 引 継 式      

 

西日本区理事引継ぎ式 

 

2020 年 6 月 13 日（土）西日本区、6 月 29 日（月）

東日本区の引継ぎ式がオンラインで開催されました。 

新型コロナウィルス感染防止自粛の影響で、西日

本区大会、東日本区大会が開催中止となりました。

しかし次期への引継ぎは行わなくてはなりません。

多くのワイズメンの立ち合いのもとでの引継はこの

方法でしかありませんでした。ＺＯＯＭによるオン

ライン引継ぎ会は、参加された多数のワイズメンが

見守る中厳粛に執り行われました。 

 

 

東日本区理事引継ぎ式 

 



 

     今 後 の 予 定          
 

・日和田キャンプ場オープニングキャンプ  

7月 11 日（土）～12日（日）1泊 2日 

・7 月 14日 （火） 例会・ WEB 会議 

・学童キャンプ日程（今年は 1期、2期です） 
1期：2020年 7月 26日（日）～31日（金） 

2期：2020年 8月 2日（日）～ 7日（金） 
 

      そ の 他                 

 

1．今月の誕生日 

        

 

 

 
 

 

 

2.例会等出席状況 

No. 氏 名 

6 

/ 

18 

Ｗ
Ｅ
Ｂ 

例
会 

 

1 青木 哲史 〇  

2 阿部 一雄   

3 荒川 恭次 〇  

4 遠藤恵美子 〇  

5 坂口 功祐 〇  

6 信田伊知郎 〇  

7 下村 明子   

8 高田 士嗣 〇  

9 服部 庄三 〇  

10 早川 政人 〇  

11 坂野 清治 〇  

12 松原 行謙 〇  

13 三井 秀和 〇  

14 吉田 一誠 〇  

 計 12  

    

3.表彰状が届きました ＩＢＣ締結賞と 

Y・サユース献金 100%達成クラブ賞

 
 

４．今年もワイズサクランボが東北から届きまし

た。 

 

とても甘くて美味しい 

 

 
 

 

５．中部ＨＰグランパス紹介ページ更新 

 

http://www.ys-

chubu.jp/main/gburiten/grampus2020-2021.pdf 
 

 

 

 

 

 

 

 

坂口 久美 （  ６日） 

三井 敬子 （１７日）  

青木由香里（２１日） 

早川 弘美 （２７日） 

http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2020-2021.pdf
http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2020-2021.pdf

